

## 新任職員紹介



1月からお世話になっております、柴田と申します。

この顔にピンツときている方もいるかと思いますが、5年

ほど前に松本児童園で勤務しておりました。また、お世話になるかと思っておりますので、

児童園を離れてからは製造業を経て、就労継続支援A型事業所の管理者を経験させていただきました。パワーアップした柴田を今後ともよろしくお願いいたします。

新たに6名の職員が仲間入りしました。“チーム児童園”として、計34名の職員で力を合わせ、“子どもたちのための支援”に努めます。よろしくお願いいたします!!

4月から看護師として入職しました。子どもたちが安心して、元気に過ごせるために何ができるのか、本当にこれでもいいのかな、という視点を大事にしながら、働いていきたいと思っております。

好きな食べ物は具沢山の味噌汁です(具は何でも可)。よろしくお願いいたします!!



はじめまして!!

3月に大学を卒業し、4月から女子グループを担当しています。

まだまだ未熟ものですが、これからたくさんのごことを学び、成長していけたらと思います。

趣味は、ゲームをすること、音楽を聴くことです。

頑張ります!!よろしくお願いいたします!!



はじめまして、こんにちは!!

4月から一時預かり所で働いています。

新社会人になり早4か月。

子どもたちのパワーを感じながら、日々勉強の毎日です。まだまだ未熟ではありますが、子どもたちと過ごす

時間を大切に、精一杯努めて参りたいと思っております。

よろしくお願いいたします。



4月より、調理員としてお世話になっております。30人近くの食事を作ることは初めての経験で、戸惑うことや不慣れな点が多くありますが、日々炊事の先生方に教えていただき、試行錯誤しながら子どもたちに

美味しい食事を提供できるように頑張ります。



3月から調理員兼児童指導員として働いています。

3~4月はぼぶらの木に在勤し、5月からは本体に在勤となっています。

児童の皆さんに美味しく、楽しい食事を摂ってもらえるように頑張ります。

どうぞよろしくお願いいたします。



# 開園記念祭

松本児童園は開園してから74年を迎えます。  
6月1日開園記念祭を行い、全員で開園をお祝いました。

児童園レンジャー  
今年も大活躍!!!



『開園記念の木』  
みんなの思い・願いがこもっています

美味しかったね!!



お世話になっている地域の  
方々に感謝の気持ちを込め、  
ごみ拾いを行いました



ベルくんのマジックショー



開園記念祭に  
花を添えて頂きました



児童・職員発表



ポスターコンクール  
最優秀賞作品

(中2女児)  
テーマ:心ひとつに  
「海の上に立っている人間と、  
海の中で泳いでいる魚が  
繋がりが合い、  
一つになっている様子を  
イメージした作品」

地域の皆さま いつもありがとうございます

